

Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity

Wir, AAV Allgemeiner Arbeitsschutz-Vertrieb GmbH, erklären unter unserer alleinigen Verantwortung, dass die unten beschriebene Persönliche Schutzausrüstung (PSA) den einschlägigen Bestimmungen der **Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlaments und des Rates** entspricht. Die PSA ist identisch mit der PSA, die Gegenstand der **EU-Baumusterprüfbescheinigung Nr. 2777/21028-03/E47-01** des nachstehend benannten notifizierten Prüfinstituts war:

We, AAV Allgemeiner Arbeitsschutz-Vertrieb GmbH, declare under our sole responsibility that the Personal Protective Equipment (PPE) described below complies with the relevant provisions of Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and of the Council and is identical to the PPE which is the subject of EU type-examination certificate No. 2777/21028-03/E47-01 issued by the notified body listed below:

Notified Body:

2777

SATRA Technology Europe Ltd.
Bracetown Business Park
Clonee, Dublin D15 YN2P, Republic of Ireland

Artikel-Nr.: Article No.:	9607
Größen: Sizes:	S - XL
Beschreibung: Description:	Nitril-Untersuchungshandschuh Allprotec Harmony Blue, blau, puderfrei, silikonfrei, unsteril, Finger texturiert

Angewandte EN Normen:

Applied Harmonised Standards:

- EN ISO 21420:2020
- EN ISO 374-1:2016+A1:2018
- EN ISO 374-4:2019
- EN ISO 374-5:2016

Die technischen Unterlagen gemäß Anhang III der Verordnung (EU) 2016/425 werden von der AAV Allgemeiner Arbeitsschutz-Vertrieb GmbH aufbewahrt.

The technical documentation in accordance with Annex III of Regulation (EU) 2016/425 is kept by AAV Allgemeiner Arbeitsschutz-Vertrieb GmbH.

PSA der Kategorie 2, mittlere Risiken

Weitere Produktspezifikationen gemäß Verbraucherinformation.

PPE category 2, for middle risks

Further product specifications see user information sheet.

Hannover, 22.09.2025



Sonia Niedhart
(Geschäftsführer)

DoC_9607_v1_2025